



現役弁護士による法教育出前授業



6月19日（火）6時間目に、虎ノ門法律経済事務所和歌山支店長の野上晶平弁護士を講師にお招きし、4、5、6年生児童を対象に現役弁護士による法教育出前授業（いじめ問題について考える）を開催しました。

授業では、実際のいじめ事件の裁判事例を引用し、なぜいじめはダメなのか、いじめをなくすにはどのような努力が必要か、いじめを見かけた場合どのような行動を取るべきか等々について、児童等に問いかけながら大変わかりやすい授業を進めてくれました。

今回の出前授業は、児童等にとって普段の授業とは違う切り口からいじめ問題やその未然防止、解決について考える良い機会になったと思います。



第17回わんぱく相撲有田場所

毎年恒例となっている、わんぱく相撲有田場所が今年も6月23日（土）、広川町民体育館で開催され、本校からは5名のちびっ子力士が出場しました。今年は2年生男子の部において本校の西川重太郎君と伊藤樹生君が優勝、準優勝に輝くことができました。来年は、糸我小学校からもっともっと多くの皆さんが参加してくれることを期待しています。



主な成績（個人の部）	
2年生男子の部・優勝（横綱）	西川重太郎
2年生男子の部・準優勝（大関）	伊藤樹生



【田んぼの学校・6 / 13・アイガモ誕生】

6月13日（水）、学校の孵卵器で温めていた卵から、12羽の田んぼの学校のかわいい助っ人がデビューしました。このアイガモ達は、追加で業者から購入したアイガモ10羽、アヒル20羽とともに6月25日（月）、田んぼに放される予定です。



【田んぼの学校・6 / 25・アイガモとアヒル放鳥】

6月25日（月）5時間目、1，2年生と5年生が田んぼの学校で、アイガモ22羽とアヒル19羽の放鳥を行いました。41羽には、秋に美味しいお米がたくさん収穫できるように、田の雑草取りや害虫の駆除にがんばってほしいです。



図書委員会による読み聞かせ会

6月29日（金）のお昼休み、図書委員会による読み聞かせ会が図書室で行われました。本校では子ども達の確かな知性と学力、豊かな人間性習得をねらいとし様々なバリエーションでの図書館教育活動に力を入れています。本取り組みもその一環です。



図書委員の子ども達にとって、同学年や他学年の子ども達の興味を引き楽しませる読み聞かせをするためには事前の十分な練習も欠かすことができません。主体的な読み聞かせ活動（委員会活動）の運営は、それを主催する図書委員の子ども達の力量形成に大きく役立ちます。また、聞く側の子ども達にとっても本に親しむ良い機会になるだけでなく、次は自分も読み聞かせをする側に回りたいという積極的な活動意欲にもつながると考えています。



今回も、図書室は読み聞かせを楽しみに集まった多くの子ども達の笑顔であふれていました。